

АВТОРИЗАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Настоящим, компания **Löwenstein Medical Technology GmbH + Co. KG**, являющаяся признанным и известным производителем медицинского оборудования, зарегистрированная, расположенная и имеющая производственный центр "Center for Production, Logistics, Service" по адресу Kronsaaßweg 40, 22525 г. Гамбург, Германия, подтверждает, что компания:

ООО «Спиро Медикал»
Рублевское шоссе, 18/3, пом. 8
121615, г. Москва, Россия

является авторизованным дистрибьютором **оборудования для медицины сна и респираторной поддержки пациентов** производства компании **Löwenstein Medical Technology GmbH + Co. KG** на территории Российской Федерации и уполномочена проводить переговоры, предлагать и предоставлять товары для продажи. Кроме того компания **ООО «Спиро Медикал»** получает право предоставлять сервисные услуги по вышеуказанному оборудованию. Настоящим распространяем наши полные гарантии на оборудование, предлагаемое вышеуказанной организацией к поставке в соответствии с гарантийными условиями компании **Löwenstein Medical Technology GmbH + Co. KG**.

Любые споры, возникающие в отношении настоящего Авторизационного письма или в отношении его действительности должны быть окончательно разрешены Арбитражным Судом при Торгово-Промышленной Палате г. Гамбург, при этом исключаются местные суды. Материально-правовое законодательство Федеративной Республики Германии, за исключением его коллизионных норм, будет применимо к такого рода спору. Применение Конвенции ООН о договорах международной купли-продажи товаров должно быть исключено.

Настоящее авторизационное письмо действует с **1-го января 2024 до 31-го декабря 2025 года**.

LETTER OF AUTHORIZATION

Hereby, company **Löwenstein Medical Technology GmbH + Co. KG**, who is an established and reputable manufacturer of medical equipment, having a registered office, place of business and factory "Center for Production, Logistics, Service" at Kronsaaßweg 40, 22525 Hamburg, Germany, confirms that

ООО «Spiro Medical»
Rubliovskoe shosse, 18/3, premises 8, Moscow, 121615,
Russian Federation

is authorized to offer **medical products** for sleep therapy and ventilation of company **Löwenstein Medical Technology GmbH + Co. KG**, within Russian Federation including the responsibility of all negotiations, quotations and provision necessary for effecting final sales. We hereby extend our full guarantee for the goods offered for supply by the above mentioned organization in accordance with the Conditions of Warranty of **Löwenstein Medical Technology GmbH + Co. KG**.

Any dispute arising in connection with the present Letter of Authorization or with respect to its validity shall be finally settled by the Court of Arbitration of the Hamburg Chamber of Commerce, to the exclusion of the ordinary courts of law. The substantive law of the Federal Republic of Germany, excluding the conflict of law provisions, shall be applicable to such dispute. The application of UN Convention on Contracts on the International Sale of Goods (CISG) shall be excluded.

This letter of authorization is valid from **January 1st, 2024 until December 31st, 2025**.

Löwenstein Medical Technology GmbH + Co. KG


.....
Christian Menigat
Head of Finance and Controlling




.....
Armin Hegeler
Head of Customer Care